



# えじりだより No.134

2020.5.1

これから、どのようになっていくのでしょうか？新型コロナウイルス感染症の感染拡大の影響で、私たちのこれまでの当たり前の生活が大きく変化しています。ただ、この中でも変わらないものもあります。自然の移り変わりです。園庭の桜の花が終わったと思ったら、藤棚の淡いむらさきの藤の花が咲き（今年はなぜか、花より葉っぱのほうが多いですが…）秋にはたくさんのどんぐりのなるコナラの木も、美しいみどり色の葉が多い茂ってきました。土管山の隣にあるサトウカエデの木も、美しい新緑の小さな葉をつけています。こうした、「毎年毎年変わることはない」その時期、その時期に訪れる自然の景色を見ていると、私は、変わらないこともあるのだと、少しほっとした気持ちになります。「Stay Home」ということで、GWのお休み中、どこか遠くへ家族で出かけたり…ということは、今はできないですが、お家のまわりを少し散歩してみるだけでも、春から初夏へと移り変わる、いつもと変わらない自然を見つけられるのではないかなあとと思います。

緊急事態宣言が全国で発令され、現在えじり保育園でも、登園自粛のご協力を保護者の皆さまにお願いしながらの保育となっています。こうした状況にご理解とご協力をいただきまして、本当にありがとうございます。ただ、今後どうなっていくのか…ということは、まだ分かりません。今後様々な形で、急なお願いをしなければならないこともあるかもしれませんので、どうぞご協力をよろしくお願いいたします。

ミュージシャンの山下達郎さんがラジオ番組の中で、「こうした時だからこそ、『冷静さと寛容さ』が何よりも大切です」とお話していました。「正確な判断は、冷静さからしか生まれません」ともおっしゃっています。先がなかなか見えない不安の中、お家の中で過ごさなければならないこと、感染への不安の中でお仕事を続けなければならないこと、などなど、様々なことで焦りや不安が心の中を占めてしまいます。もしかしたら子どもたちも、言葉にすることはできないけれども、いつもと違う日々に、不安を抱えるときもあるかもしれません。だからこそ、私たち大人が少しでも、「冷静さと寛容さ」を心にとめて過ごせるように…と、私自身も心がけていきたいと思っています。

登園自粛をさせていただいている子どもたち、保護者の皆さま、様々な不安の中でも、お仕事をされている保護者の皆さま、それぞれの場所で、どうぞお気をつけてお過ごしください！えじり保育園でいつも通り過ごせる日々が、早く訪れますように！

◇◇◇◇◇今月のスケジュール◇◇◇◇◇

5月22日（金） だいち組礼拝（清水教会）  
27日（水） 避難訓練

※20日に予定していた、だいち組動物教室は延期（未定）となりました。

◆◆◆◆◆ お知らせ ◆◆◆◆◆

○新型コロナウイルス感染症の感染状況により、今後の園のスケジュールについても、変更等が考えられます。変更等については、お便りやホームページを通して、その都度ご連絡いたしますので、ご確認よろしくお願いたします。

○うみ、そら、だいち組の給食費について

- ・うみ、そら、だいち組（3、4、5歳児）は、幼児教育の無償化にともない、毎月、主食費（600円）＋副食費（4500円）の合計5100円を給食費として集金しています。現在登園自粛でのお休み等、通常の保育ができない状況となっていますので、4月分の給食費につきましては、出席日数での日割り計算した金額を集金させていただきます。5月分からにつきましては、今後の状況に合わせて検討していきますので、よろしくお願いたします。
- ・市・県民税の税額に合わせて、副食費分が減免されるご家庭もあります。減免されるご家庭については、園長よりお伝えします。

○保護者会について

- ・例年ですと、4月末ごろに保護者総会を行い、新年度の保護者会役員体制でスタートしますが、今年度は保護者の皆さまが集まっての保護者会総会を行うことができないため、保護者会総会の議案は、書面での議決とさせていただきます。後日、保護者会総会資料と議案決議書を配布いたしますので、ご確認の上、議案決議書をご提出ください。

☆☆☆☆☆ おねがい ☆☆☆☆☆

保育園送迎時にご利用いただいているお隣の清水教会駐車場ですが、清水教会の牧師先生をはじめ、清水教会の教会員の皆さまのご厚意により使用させていただいております。駐車場をご利用の際は、マナーを守ってご利用いただきますよう、ご協力をよろしくお願いたします。